



Tag des Flüchtlings wurde auch in Brugg gefeiert

(va) Der in der ganzen Schweiz als Tag des Flüchtlings deklarierte Samstag wurde auch in Brugg mit verschiedenen Aktivitäten begangen. Auf dem Neumarktplatz herrschten ein reger Betrieb und eine gute Stimmung, sei es im Strassencafé bei Musik und Tanz, an den verschiedensten Verkaufsständen, beim Herstellen hausgemachter Spezialitäten, beim Papierschöpfen, Jutetaschen bedrucken usw. Neben dem Strassentheater («Das Boot ist nicht die Schweiz»), das auf reges Interesse stiess, gastierten um 14 Uhr die Vindonissa-Singers aus Windisch (Bild) mit einem Konzert. (Foto: Va)